
Papa Francisco: Cuba é um
símbolo, tem uma história grande

Roma, 12 julho (RHC).- „Eu amo muito o povo cubano. Tive boas relações humanas com cubanos e
também confesso: tenho uma relação humana com Raúl Castro. Fiquei contente quando se conseguiu
aquele pequeno acordo com os Estados Unidos que o presidente Obama quis em seu momento, e Raúl
Castro aceitou, foi um bom passo para frente, mas parou agora”, disse o papa Francisco numa
entrevista.

„Atuamente há dialogos de sondagem para encurtar distância. Cuba é um símbolo. Cuba tem uma
história grande, eu me sinto muito próximo, dos bispos cubanos inclusive”, ratificou.

Em outros trechos da entrevista, o papa falou na pandemia da Covid-19, a guerra na Europa, os
escândalos de abusos de menores na Igreja, o aborto, e não esquivou perguntas sobre seu estado de
saúde ou o rumor de uma possível renúncia. (Informações de agências)

https://www.radiohc.cu/pt/noticias/internacionales/293325-papa-francisco-cuba-e-um-simbolo-tem-uma-
historia-grande
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